



**Coordinadora Latinoamericana y
del Caribe de Pequeños Productores
de Comercio Justo**

San Salvador, El Salvador
07 de Mayo de 2010

Señores.-

JUNTA DIRECTIVA DE FLO

Bonn, Alemania

Asunto: Precio Mínimo Café

Estimados Señores:

Como es de su conocimiento la RED CAFÉ ha realizado un estudio sobre la rentabilidad de la Caficultura orgánica en Latinoamérica y El Caribe, estos resultados fueron presentados en el Foro de Comercio Justo promovido por TRANSFAIR USA, durante la conferencia de SCAA, en Anaheim, USA.

Ante los dramáticos resultados encontrados, por este medio solicitamos como Junta Directiva a FLO Internacional, hacer las gestiones necesarias para que se proceda a la revisión e incremento de precio mínimo para el café, tanto convencional como orgánico. A la vez instamos a que se constituya un procedimiento para la actualización periódica del precio mínimo del café, de acuerdo a las variables directas e indirectas que influyen en los costos de los productores certificados por comercio justo.

Se adjunta el documento en mención.

Muy atentamente,

Raúl DelAguila
Presidente de la CLAC



Coordinadora Latinoamericana y del Caribe de Pequeños Productores de Comercio Justo, CLAC

Latin American and Caribbean Network of Small Fair Trade Producers, CLAC